



Les Créchois à la montagne

publié le 04/03/2018

Comme convenu, nous sommes arrivés à 15h au Pla d'Adet. Après s'être installés dans leur chambre, et avoir récupéré leurs skis, les élèves ont livré leur première bataille de boules de neige. Tout va donc très bien.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.